

ABSTRAK

MAULIDYA, ELSYA SOFIATUL. 2021: “*Dampak Intensitas Menonton Terhadap Minat belajar Santri Di Pondok Pesantren Putri Unit Darussalam*”, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing Zaenal Arifin, M.Pd.

Kata kunci: Intensitas Menonton, Minat Belajar

Hasil pengamatan yang dilakukan di Pondok Pesantren Putri Unit Darussalam, mendapatkan informasi tentang gambaran keadaan bagaimana minat belajar santri yang sebagian besar berkuliah dan bebas mengoperasikan alat elektronik khususnya smartphone dan laptop yang menjadi sarana utama dalam mengakses internet. Pertama, adanya peraturan bebas mengakses alat elektronik seperti memberikan jalan bagi santri untuk mudah mengakses segala jenis berita dan informasi yang saat ini sedang trend atau viral. Kedua, adanya peraturan tersebut memberikan kemudahan juga terhadap santri untuk sekedar melihat ataupun menonton drama Korea. Ketiga, ajakan dari santri yang sudah terbiasa mengakses segala jenis drama Korea kepada santri yang tidak terbiasa ataupun belum pernah menonton drama Korea dan membuatnya menjadi kecanduan juga masuk dalam salah satu gambaran keadaan di Pondok Pesantren Putri Unit Darussalam.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada dampak intensitas menonton drama Korea, seberapa besar dampak atau pengaruhnya terhadap minat belajar santri. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif, penelitian ini dilakukan di Pondok Pesantren Putri Unit Darussalam Lirboyo Kediri. Subjek dalam penelitian ini adalah santri dengan rentang umur 18 – 23 tahun yang suka menonton drama Korea dengan populasi 220 santri dan sampel 30 santri.

Metode pengumpulan data menggunakan angket atau Kuesioner. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis uji koefisien regresi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa tidak terdapat dampak atau pengaruh yang signifikan intensitas menonton drama Korea terhadap minat belajar santri di Pondok Pesantren Putri Unit Darussalam Lirboyo Kediri.

Dari hasil penelitian disebutkan nilai signifikansi sebesar $0,780 > 0,05$, yang artinya H_a ditolak dan H_0 diterima. Dengan data tersebut dinyatakan tidak terdapat dampak yang signifikan antara intensitas menonton terhadap minat belajar santri di Pondok Pesantren Putri Unit Darussalam Lirboyo Kediri. Dalam penelitian ini minat belajar santri 0,3% dipengaruhi oleh intensitas menonton drama Korea dan untuk sisanya sebesar 99,7% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain.